

KURIER Magazin TENNIS: Rückblende auf ein spannendes Tennisjahr 2023. Plus: Turnierplan-Poster 2024

04.12.2023 | Kunde: KURIER | Ressort: Österreich / Print / Magazin / Tennis |
Presseaussendung

Eine neue Studie belegt: Kaum eine andere Nation ist in Sachen Tennis so verrückt nach dem Ballsport wie Österreich. Diesen Hunger nach Tennis-Wissen stillt das Premium-Magazin KURIER TENNIS mit seiner achten Ausgabe. Die Redaktion blickt auf ein turbulentes Jahr zurück, beleuchtet die Highlights wie die Rückkehr von Novak Djokovic an die Spitze der ATP-Weltrangliste, liefert spannende Backstage-Einblicke, ein Gewinnspiel und präsentiert den großen Turnierplan 2024 zum Aufhängen. Erhältlich ist das 116 Seiten starke Premiummagazin ab Mittwoch, dem 6. Dezember, um 9,50 Euro im österreichischen Zeitschriftenhandel, in allen Trafiken und Verkaufsstellen oder – versandkostenfrei – unter magazin@kurier.at.

Honorarfreies Bildmaterial, Copyright KURIER, finden Sie in unserem [Pressebereich](#)

Wien, am 4. Dezember 2023. Das Tennisjahr 2023 war geprägt von Rückkehrern und Aufsteigern. So kehrte **Novak Djokovic** eindrucksvoll an die Spitze der ATP-Weltrangliste zurück und verwies junge Wilde wie **Carlos Alcaraz** oder **Jannik Sinner** auf die Plätze. Letzterer zählt zweifellos zu den Aufsteigern des Jahres. Der Südtiroler überwintert nach Rang 15 im Vorjahr auf Platz 4. **Dominic Thiem** konnte leider nur phasenweise sein bestes Tennis abrufen und machte dem Steirer **Sebastian Ofner** Platz, der kurzfristig die Rolle der österreichischen Nummer 1 übernahm und beachtliche Erfolge feierte. Ein Grund mehr für KURIER-„Tennis-Guru“ **Harald Ottawa** und sein Team, das Jahr im neuen Premium-Magazin KURIER TENNIS auf 116 Seiten Revue passieren zu lassen (ET 6. Dezember 2023) und den Erfolg des Aufstiegers ausführlich zu beleuchten. Neben diesen Insights und Interviews runden ein Gewinnspiel und ein herausnehmbares Poster mit dem Turnierplan 2024 das Premiummagazin ab.

Österreich ist eine Tennis-Nation

KURIER-Medienhaus-Geschäftsführer **Mag. Thomas Kralinger**: „KURIER TENNIS – ein fixer Bestandteil der starken Premiumpublikationen aus dem KURIER Medienhaus – ist für Fans eine jährliche Pflichtlektüre: Die neue Ausgabe lässt nicht nur das Tennisjahr 2023 Revue passieren, sondern gibt auch einen Ausblick, was uns 2024 erwartet. Ebenso finden Rollstuhltennis und Trends wie Padel genügend Raum. Dazu hat die versierte KURIER-Sportredaktion eingehend recherchiert, viele Interviews geführt und Hintergründe beleuchtet!“

KURIER-Chefredakteurin **Dr. Martina Salomon** schätzt die kreativen redaktionellen Ansätze in KURIER TENNIS: „Wer auf der Suche nach dem perfekten Schlag ist, dem sei die Story unseres bewährten Tennisphysikers **Heinz Waerder** empfohlen, der sich mit **Wolfgang Thiem** einen Experten aus der Praxis geholt hat. Ein großer Teil ist den Amateuren gewidmet, die sich und ihre Vereine mit all ihren großartigen Aktivitäten präsentieren.“

Wir wagen diesmal auch einen Blick in die Geschichte des Tennissports und begeben uns dafür ins Frankreich des 13. Jahrhunderts.“

KURIER-Gesamtanzeigenleiter **Prok. Stefan Lechner** und KURIER-Anzeigenleiterin **Elisabeth Laimighofer** : „Wir sind stolz, dieses Premium-Magazin präsentieren zu können, das sowohl Fans als auch unsere Kunden in seinen Bann zieht. KURIER TENNIS ist mehr als ein Jahrbuch. Es spiegelt auf jeder Seite unsere Leidenschaft für den Sport wider. Wir bieten unseren Leserinnen und Lesern spannende Einblicke in die Welt des Tennis, von den großen Stars bis zu lokalen Talenten, von historischen Momenten bis zu aktuellen Herausforderungen.“

KURIER Magazin TENNIS ist ab Mittwoch, dem 6. Dezember, um 9,50 Euro im österreichischen Zeitschriftenhandel, in allen Trafiken und Verkaufsstellen oder - versandkostenfrei - unter magazin@kurier.at erhältlich.